



16 mai 2003

publié le 30/06/2008 - mis à jour le 15/02/2009

Course contre la faim

Quatre année de suite, le lycée (avec son personnel et les classes de seconde) a participé à la course contre la faim (organisé par l'association humanitaire "Action contre la faim"). Notre première participation a eu lieu le vendredi 16 mai 2003.

Ce projet a permis au lycée de :

- ▶ renforcer sa liaison avec le collège voisin (cette course a eu lieu en commun avec les élèves de troisième du collège Jean Zay).
- ▶ développer son implication dans le quartier (tracé de la course au sein même du "Clou Bouchet").
- ▶ permettre un travail interdisciplinaire (SVT : le thème de la faim ; Education civique : la solidarité et les ONG ; EPS : préparation physique ; Français : réflexion sur le thème ; etc ...).
- ▶ développer chez les jeunes une action typique d'engagement (action éducative et humanitaire).
- ▶ vivre un temps fort (tous les acteurs de la vie du lycée ont participé à cette action : élèves, professeurs, personnel administratif et ouvrier, les parents, ...).

Le principe et l'organisation

- ▶ Chaque participant se fait sponsoriser chaque kilomètre qu'il parcourt par une ou plusieurs personnes de son entourage famille, parents, amis, voisins qui décident eux-mêmes de la somme attribuée par kilomètre. Ainsi, grâce à leur engagement, les élèves de seconde et le personnel du lycée ont récolté la somme de 3 888,50 € lors de l'épreuve 2004, 4 600 € en 2005 et 4840 € en 2006.
- ▶ L'organisation et la logistique de cette course ont été assurés par les membres des deux communautés éducatives et par les services municipaux de la ville de Niort.

Notre première participation

Dans une ambiance de fête, main dans la main ou au coude à coude les élèves ont sillonné le quartier sur un parcours (1 à 10 km selon leur engagement).



[Retour aux faits marquants](#)